

Kup-Prüfung Sommer 2012

23.06.2012, 18:08 von BSV

Anfänger liefern super Leistung ab

Am Freitag, 22.06.2012 ging es für viele unserer Taekwondoka wieder darum, die in den vergangenen sechs bis 12 Monaten erlernten Techniken den kritischen Augen ihres Meisters Saim Orkan zu präsentieren. In der offiziellen DTU-Prüfung (Gürtelprüfung) zum Erwerb des nächsten Gürtels mussten die Prüflinge zeigen, dass sie während der intensiven Vorbereitung ihre Fähigkeiten in einzelnen Techniken, im Sambo Taeryon, im Formenlauf und im Freikampf verbessert haben.

Alle zur Prüfung angemeldeten Sportler haben bestanden und freuen sich, den nächsthöheren Gürtel tragen zu dürfen. Besonders hervorzuheben sind nach dieser Prüfung die außergewöhnlich guten Leistungen der Anfänger, die mit weißem Gürtel angetreten sind. Dieser Leistungssprung ist darauf zurück zu führen, dass Saim Orkan vor einigen Monaten auch das Training der Anfängergruppe wieder selbst übernommen hat.

Weitere Bilder findet Ihr in der [Galerie](#)!